



Communiqué de presse

Royal Air Maroc : le prix Ibn Battuta décerné au film « Zakaria »

Ouagadougou le 06/03/2015

Le prix spécial Ibn Battuta de Royal Air Maroc a été décerné vendredi 05 mars à Ouagadougou au film « Zakaria » de Leyla Bouzid. Le prix dont le jury a été présidé par le cinéaste marocain Daoud Aoulad Syad, a été remis par le président de la compagnie, Driss Benhima, à la réalisatrice tunisienne lors de la cérémonie de remise des prix spéciaux de la 24^{ème} édition du Festival Panafricain du cinéma et de la télévision (FESPACO).

Au cours de cette cérémonie présidée par le ministre de la Culture et du Tourisme du Burkina Faso, le prix spécial Ibn Battuta a été attribué au court métrage « Zakaria » pour le meilleur film traitant du thème du voyage. De 27 minutes, le film raconte l'histoire d'une famille algérienne vivant en France qui voit la vie de ses membres bouleversée par la décision de faire un voyage pour retourner définitivement au pays d'origine suite au décès du chef de famille. Réalisé en 2013, « Zakaria » est le deuxième court métrage de Leyla Bouzid après « Un ange qui passe » (2010).

Transporteur officiel du FESPACO (Festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou), Royal Air Maroc a créé, à l'occasion de la 24^{ème} édition du FESPACO (du 28 février au 07 mars), le prix spécial Ibn Battuta. Ce prix récompense le meilleur film traitant du thème du voyage.

Le prix Ibn Battuta dont le jury a été présidé par le cinéaste marocain Daoud Aoulad Syad, Royal Air Maroc renforce son engagement avec le FESPACO et avec le Burkina Faso pour la réussite de ce festival qui constitue un point de rayonnement de la culture africaine dans le monde.

Le prix spécial Ibn Battuta est aussi un hommage à ce grand explorateur marocain qui, durant le 14^{ème} siècle, avait parcouru 120 000 km en 28 années pendant lesquelles il parcourait les trois continents (Afrique, Asie et Europe). Pendant ses longs et multiples voyages, Ibn Battuta était en quête de découvertes, de connaissances et de renforcement des liens entre les peuples. Ce grand voyageur symbolise aujourd'hui les valeurs de l'ouverture, de tolérance et de respect des différences de l'autre.

